

Klettern: Aggenstein 2010 @ Arco.it.com 2010

Das kennt wohl jeder, der eine Tour plant und ausschreibt, den Kampf mit den Launen des Wetters. Wieder einmal sollte es für eine Woche zum Aggenstein zum Klettern gehen, doch dann dieses „scheiß“ Wetter Ende Mai. Jetzt rasch Verbindung mit den Teilnehmern aufgenommen und schnell war allen klar, wir brauchen „Sonne“ für gute Stimmung und natürlich auch zum Klettern. So wurde aus Aggenstein – Arco, statt Hütte ging es nun zum Zelten an den Gardasee. Dort hatten wir das nötige Quäntchen Glück auf unserer Seite. Beim Einchecken am Campingplatz hieß es, wir haben nur noch einen Platz. Ich nahm ihn ungesehen. Rasch die ersten Zelte aufgebaut, und der Urlaub konnte beginnen. Der Rest der Gruppe kam eine Stunde nach uns an. So nun waren wir komplett, Johannes, Job, Olaf und ich. Später ging es dann noch zum Klettern,



anschließend ließen wir den Tag mit einem gemütlichen Abendessen ausklingen. In den ersten Tagen ging es zu verschiedenen Klettergärten rund um Arco, wo der „Vorstieg im Fels“ im Vordergrund stand. Weiter ging es mit Mehr-Seillängen-Routen (bis zu 17 SL) an den „Sonnenplatten“ bei bestem Wetter. Die kurze und knackige Route „La perla nera“ am Monte Colt war für die Teilnehmer eine echte Herausforderung. Diese Woche hat mir und hoffentlich auch Johannes, Job und Olaf sehr gut gefallen.

Rainer Niehuis